



Barrierefreiheit und Mobilität für alle

In allen Bereichen sollte gewährleistet sein, dass alle Menschen teilhaben können. Das betrifft sowohl das digitale Angebot, als auch die Erreichbarkeit von öffentlichen Räumen und öffentlicher Infrastruktur. Integration barrierefreier Infrastruktur muss Bestandteil der Gesamtplanung für Quartiere sein.

Öffentliche Räume möchten wir altersgerecht gestalten mit mehr Sitzgelegenheiten, barrierefreien Toiletten, sicherer Beleuchtung und verständlicher Beschilderung.

Kommunale Wohnungsbaugesellschaften sollen finanziell gestärkt und auf soziale Ziele verpflichtet werden: niedrige Mieten, barrierefreie Wohnungen, Beteiligung von Mieter:innen. Wir werden Konzepte für ein selbstbestimmtes Leben im Alter mit barrierefreien Wohnformen, Pflege-WGs und Nahmobilität entwickeln und umsetzen.

Der barrierefreie Umbau des Hattersheimer Bahnhofs duldet keinen weiteren Aufschub. Der Bürgermeister hatte bereits im Wahlkampf 2016 versprochen, dass es zeitnah einen barrierefreien Zugang zum Bahnhof geben wird. Wir GRÜNE werden uns mit Nachdruck dafür einsetzen, dass dieses Versprechen endlich eingelöst wird und werden alle politischen Hebel in Bewegung setzen, um dieses längst überfällige Projekt zu realisieren. Parallel dazu entwickeln wir ein Konzept für den Bahnübergang Eddersheim, der aktuell ein gefährliches Hindernis darstellt.

Bis zur Umsetzung des barrierefreien Bahnhofs setzen wir auf den Ausbau von Busverbindungen. Besonders wichtig ist uns die Schaffung einer direkten Verbindung zu einem barrierefreien Bahnhof. Mobilität darf keine Frage des Alters oder der körperlichen Verfassung sein.